

Dussnang, 2. Juli 2024

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Ärztlicher Direktor und Chefarzt MSK

Seit dem 1. Juli 2024 leitet Herr Dr. med. Harry H. Gebhard als Chefarzt den Bereich Muskuloskelettale Rehabilitation (MSK). Er ist Mitglied der Klinikdirektion und bildet gemeinsam mit Frau Dr. med. univ. (BiH) Alena Schütte, Chefärztin Geriatrische Rehabilitation, die Ärztliche Direktion der Rehaklinik Dussnang. Der Fokus liegt neben dem Ausbau und der weiteren Professionalisierung des Angebotes auf der Entwicklung der Rehaklinik zum medizinischen Ausbildungsstandort.

Herr Dr. med. Harry H. Gebhard ist Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates und war seit 2014 im Kantonsspital Baselland als Oberarzt und später als Leitender Arzt tätig. Er verfügt über eine breitgefächerte Ausbildung in Orthopädie und Traumatologie, mit Spezialisierung in der Therapie von Rückenleiden. Dies umfasste sowohl die konservativen als auch die operativen Ansätze. Eine prägende Rolle spielte, neben den operativen Disziplinen an beruflichen Stationen in der Schweiz, Deutschland und den USA, die Rehabilitationsmedizin an der Berufsgenossenschaftlichen Unfall-Klinik in Tübingen. Schwerpunkte waren dort die Komplex Stationäre Rehabilitation und die Akuterehabilitation von Rückenmarkverletzten.

Dr. med. Harry H. Gebhard war als Leiter verantwortlich für den erfolgreichen Aufbau der Abteilung für operative und konservative Wirbelsäulenmedizin am Kantonsspital Baselland. Das Zentrum Bewegungsapparat arbeitete eng mit dem Zentrum für Altersmedizin und Rehabilitation zusammen. Ideale Voraussetzungen für die ausgeprägte interdisziplinäre Zusammenarbeit in der Rehaklinik Dussnang. Hier bildet Dr. med. Harry H. Gebhard zusammen mit Frau Dr. med. univ. (BiH) Alena Schütte die Ärztliche Direktion.

«Mit der umfassenden Erfahrung und Expertise von Dr. med. Harry H. Gebhard stärken wir unsere Fachbereiche Muskuloskelettale und Gerontotraumatologische Rehabilitation. Von seinem berufsgruppen- und fachübergreifenden Ansatz in der fachspezifischen Ausbildung profitieren Patientinnen und Patienten ebenso wie unsere Pflege- und Therapie-Teams.» Michèle Bongetta, Geschäftsführerin der Rehaklinik Dussnang.

Der Verwaltungsrat und die Klinikdirektion der Rehaklinik Dussnang AG freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Dr. med. Harry H. Gebhard und die gemeinsamen Entwicklungsmöglichkeiten.

Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Marketingverantwortlicher Rehaklinik Dussnang, Peter Tischhauser, kommunikation@vamed.ch,
Tel. 071 978 61 29

Über die Rehaklinik Dussnang

Die Rehaklinik Dussnang mit den Schwerpunkten muskuloskelettale und geriatrische Rehabilitation ist auf den Spitallisten des Standortkantons Thurgau und den umliegenden Kantonen Zürich, St. Gallen, Schaffhausen und Appenzell Ausserrhoden aufgeführt. Mit ihrem breiten stationären und ambulanten

Leistungsangebot hat sich die Rehaklinik Dussnang mit ihren Fachgebieten gut etabliert und gehört zu den führenden Rehabilitationskliniken in der Schweiz. Um den Patientinnen und Patienten sowie den Zuweisenden auch zukünftig ein zuverlässiger und attraktiver Partner zu sein, wurde die Rehaklinik Dussnang in den vergangenen Jahren stetig modernisiert und im August 2018 durch einen Neubau mit zusätzlich 54 Zimmern sowie einem mit innovativen Technologien ausgestatteten Therapiebereich erweitert. Heute bietet die Klinik 189 stationäre Betten. Im September 2023 eröffnete die Rehaklinik Dussnang die erste gerontotraumatologische Reha-Abteilung der Schweiz.

Über VAMED Schweiz

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation), Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation), die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation) und betreibt die Rehaklinik Tschugg (neurologische Rehabilitation). Die VAMED Schweiz Gruppe zählt mit rund 1400 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen in der Schweiz.